



子供の笑顔を大切にする学校

北中小だより



40周年記念オブジェ
「ぶくぶく」

《学校教育目標》 すすんで学ぶ子 心のゆたかな子 たくましい子

令和7年12月号 所沢市立北中小学校 校長 日下 宏之

～一生懸命な姿は、人に感動をあたえる！～

歌を一生懸命歌う姿、一生懸命勉強する姿、人を一生懸命助ける姿など！

11月11日（火）の学校朝会は、「一生懸命な姿は、人に感動をあたえる」ことについて話しました。例えば、歌を一生懸命歌う姿、スポーツに一生懸命取り組む姿、一生懸命勉強する姿、人を一生懸命助ける姿などは、どれも人に感動を与えると思います。学校生活では、どうでしょうか。先日行われた公開音楽会で一生懸命歌った子供たちの姿は、ご家族の方を感動させたと思います。5年生が親善音楽会で一生懸命歌った姿は、他の学校のお友達に感動を与えたと思います。運動会で一生懸命走ったり、踊ったりする姿は、見ている人を感動させたと思います。体調が悪い人に「大丈夫だよ」と一生懸命励ましている姿も、見ている人に感動を与えます。人は感動することで幸せな気持ちになり、やさしくなれます。そうすると、自分を感動させた人のために、何か手助けしたいという気持ちになります。つまり、一生懸命な姿は、人を感動させるだけではなく、自分にもいいことがかえってきます。北中小学校がつくりたい「やさしい学校」が、子供たちの言葉や行動によって、少しずつ築き上げられていくことを楽しみにしています。

北中小学校の子供たちの一生懸命な姿！



【1年生給食配膳】



【2年生図画工作】



【3年生クロームブックを活用しての授業】



【4年生マット運動】



【5年生親善音楽会】



【6年生プール清掃】



【全校除草】



【ランランタイム】